を設置しました

回国民体育大会「ぎ 岐 [体]以来47年ぶり 殿阜県で 国体が 光催され 向

ます。 行われるのは昭和40年の 2度目となります。 「岐阜国: ふ清流国体」が開 67 平成24年(2012年)、

チェリー 民部に国民体育大会推 ますが、 会場地として内定してい ハンドボール競技 ボー 高 山市では、バスケッ -ル競技 少年女子)、 その準備を進め 競技(全種別)の 市は4月から市 (全種別 (少年 アー

室を設置しました。

国体推進

地域の

ます。

玉

体」では、

マスコットキャラクターの ミナモ(右)。ぎふ清流 国体のPRに活躍して います

後を絶たない林道や山林への不法投

図り、 な活躍を目指します。 催 くりなどの]上や生涯スポーツ・ 特 するとともに、 驒 地 色 高 併せて県勢の 域活 あ Ш る 0) 性化の推 玉 風 スポー 体 土. として 競技力 を 飛 生 躍 進 ツ か を 振康 0 開

山」の実力にあ な成 とともに、 体となった取組み 期 大会に向け 待されます。 功 実現に有意義 を連 Š れるまち 帯感を深 やさしさと ての 飛 いが大き なも 市 驒 8 民 る 高活

|5月12日は「民生委員・児童委員の日

民生委員・児童委員は、厚生労働大臣から

委嘱され、地域のみなさんの心配ごとなどを

解決するため、専門機関や福祉サービスなど

を紹介し、行政とのパイプ役や調整役を務め

祉にかかわる問題について、専門的に担当す

る委員です。地域の民生委員・児童委員など

と連携して、子どもや子育てに関するさまざ

民生委員・児童委員は、地域のみなさんの

まな問題などの相談や支援を行います。

また、主任児童委員は、地域全体の児童福

近な存在で

ざまな公益的機 安心な暮らしを守る、 な水を育む、 の生活に欠かせないさま 一暖化を防止するなど私た 林には、 災害から安全・ き n 能 があ で豊 地球 か

越後町~松倉町地内の 林道に投棄されたごみ を図るため、公益的機能の います。 高 的山 市で

せん。特に、家電リーでの不法投棄が後を絶ちまる。非に材道や周辺山林 人負担するようになって ル法成立 整備を推進する上で重 などの森林整備を推進して しかし、 投棄が増加して その

バれ

してください。

投棄の状況などを诵

0) 処理費用を個 間 維 伐 や・除増 0 一要な 森林 伐進

警察署と連

合は検挙されます。

もし、 たら、

不法投·

棄を目 車

ż

日

. 時

. の

ナ 擊

35 3 43

相談役です。子育てや暮らしに関する悩み、 日常生活の問題などがありましたら、お住ま いの地域を担当する委員にお気軽にご相談く ださい。親身になって相談にのり、解決の糸 口を探します。また、秘密は固く守ります。

> 福祉課 **~**35-3139

る林ほ道 さ 高山 か、 パ れることでは } 投 連携し、悪質ない一昨年からは高山 市で 棄 は は、 犯 罪 定期的に あ で いりませ あ

2009.5.1